
1 

 

ATELIER DE VALIDATION DES OFFRES DE FORM ΑΑΑΑTION DANS 
LES FILIERES GENIE ELECTRIQUE ET ECONOMIE-GESTION D E 

L’UNIVERSITE DE DOBA(TCHAD) 

12 novembre 2022 

MOT DU RECTEUR DE L’ACADEMIE DU SUD  

Monsieur le Président de l’Université de Doba 

Madame la Présidente de l’Université de Doba 

Monsieur le Secrétaire Général de l’Université de Doba, 

Messieurs les Doyens des Facultés et Directeurs techniques 

Madame, Messieurs les experts, chers collègues 

Nous voici arrivés au terme des travaux de l’atelier de validation des offres 

de formation dans les filières génie électrique et économie-gestion de 

l’Université de Doba. 

Je me réjouis qu’en quelques heures d’échanges, de partage et de 

concertation, vous êtes arrivés aux conclusions que le rapporteur général 

vient de nous présenter. Les offres de formation que vous avez toiletté sur la 

base du référentiel CAMES pour l’élaboration des programmes d’une part, 

et suivant les documents de base de l’UNESCO,  sont désormais des 

documents crédibles pour assurer une formation de qualité dans de la 

filière Génie électrique de la Faculté des Sciences et techniques et la filière 

économie-gestion de la Faculté de Droit et Sciences Economiques 

Qu’il me soit permis de vous remercier pour le travail accompli dans un 

court laps de temps. 
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Vous avez ainsi contribué à élaborer des curricula selon une démarche 

méthodologique à la fois cohérente et souple. J’exhorte Monsieur le 

Président de l’Université de Doba à s’approprier les résultats de cet atelier 

pour en faire un guide de formation des jeunes en Génie électrique et en 

Economie-gestion. 

Il convient de souligner que, face à la problématique de l’employabilité, les 

curricula de formation dans un établissement d’enseignement supérieur 

doivent obéir à des exigences du temps et de l’espace. Ces documents de 

grande qualité scientifique dont nous pouvons tous être légitimement fiers, 

ne doivent pas rester figées dans leur forme et leurs contenus.  La 

présidence de l’Université se doit de les rendre dynamiques en tenant 

compte du contexte économique de notre pays et de l’évolution du marché 

de l’emploi. A cet effet, il est utile et impérieux que les curricula qui 

viennent d’être validés soient revisités périodiquement. 

Madame, Messieurs les Experts 

Les recommandations que vous avez formulées à l’endroit du 

Gouvernement et celles adressées à la Présidence de l’Université de Doba 

feront l’objet d’une attention particulière pour ce qui me concerne. 

L’Académie du Sud dont la mission est d’assurer le pilotage de proximité 

du système éducatif dans sa circonscription assurera le suivi de ces 

recommandations et fera en sorte que les attentes exprimées au travers les 

recommandations soient traduites dans les faits. D’ores et déjà, les 

premières démarches vont être entreprises au sortir de cet atelier auprès 

des bailleurs de fonds de la province du Logone oriental. 
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Enfin, je voudrais faire ici une mention spéciale aux experts qui ont fait le 

déplacement jusqu’à Doba et qui ont enrichi de leurs expériences les 

travaux de notre atelier. 

Tout en réitérant mes sincères remerciements à tous, je vous souhaite un 

bon retour dans vos foyers respectifs et déclare clos les travaux de l’Atelier 

de validation des offres de formation dans les filières Génie électrique et 

Economie-gestion de l’Université de Doba. 

Je vous remercie. 

 


